

El rector de la Universidad Nacional de Villa Mercedes Dr. **David Luciano Rivarola**, se sumergió a la temática ambiental conceptualizando ambiente, sus problemáticas y crisis. El rector de la UNVIME contó que hubo muchas crisis ambientales y destacó los cinco eventos más importantes. Hizo un breve desarrollo de las teorías en relación a los procesos de extinción. Concluyendo que “por más catastrófica que sea la situación el planeta sigue existiendo y la vida en el planeta cambió, mutó, pero nunca dejó de existir. No podemos controlar los fenómenos globales, pero sí los fenómenos locales. Sí los puede controlar el hombre”.

“Nosotros como seres humanos podemos desacelerar el proceso de degradación y tratar con el tiempo de encontrar una solución porque de lo que estamos seguros es que tenemos que seguir viviendo”, desde esta reflexión el rector convocó en pensar en cómo llevarlo a cabo y propuso hacerlo desde la concientización, la educación de la temática en todos los niveles y la implementación de leyes que acompañen el proceso de mitigación y de degradación. Desde este análisis el Dr. Rivarola resaltó la importancia de este Congreso.